
REUNIÓN CONSEJO DEPARTAMENTAL 18-04-12 
 
 
Siendo las 13:23 hs, se da comienzo a la reunión del Consejo Departamental de 
Ciencias de la Salud en su asiento ordinario de deliberación, cito en calle Florida 1450. 
Preside la reunión el Director Decano del Departamento de Ciencias de la Salud, Lic. 
Miguel Lliteras, y actúa como Secretario de Actas el Secretario Académico Méd. Pablo 
Badr, estando presentes los Consejeros Ramallo, Lomban, Stepanosky, Ocampo, 
López Luciano, Silberman, Bugatti, Murano, López Adriana y Santamaría.  ---------------- 
Punto Nº 1 : El Director Decano informa que el Consejo Superior Universitario, a partir 
del último feriado, ha realizado un corrimiento en las fechas de sus sesiones plenarias, 
celebrándose la siguiente el 2 de Mayo. Propone que posterior a la próxima sesión del 
Consejo Departamental, se adecuen nuevamente las fechas para lograr la alternancia 
de sesiones de ambos órganos de gobierno. Informa que se han prorrogado por 3 
años las representaciones departamentales en su comisión, quedando por lo tanto los 
docentes Piñero y Silberman, como representantes titular y suplente, respectivamente. 
Informa que los egresados de Medicina tendrán su colación de grado el día 1º de 
Junio, para lo cual el Rector debió realizar una resolución para modificar el oren de 
entrega de títulos. Agrega que quien necesite antes el titulo, en la medida que los 
mismos se encuentren en la Universidad, podrán realizar una entrega privada. El 
Consejero Santamaria pregunta porque este año hubo mas demora que en el año 
2011, a lo que el Director Decano responde que existieron factores internos a la 
Universidad, con cambios en el sector de control de titulo, y que la instancia de firmas 
en los Ministerios de Educación y del Interior, a partir de este año, ha aumentado de 
una a 3 semanas. Ingresa la Consejera Gazzoni . Finalmente el Secretario 
Académico informa sobre la reunión celebrada con docentes de la Facultad de 
Medicina de la Universidad de New England de Australia, el Secretario de Relaciones 
Institucionales Dr Agamenoni, las Secretarias de Postgrado e Investigación y 
Relaciones Institucionales y Extensión y estudiantes de Medicina. Detalla que la 
iniciativa del encuentro surge desde la Secretaria General de Relaciones 
Institucionales, y que la carrera extranjera tiene una orientación rural, en la cal 
apuestan a la utilización de las nuevas tecnologías para mejorar sus particularidades 
en cuanto a las barreras de accesibilidad geográficas con la población rural. Agrega 
que la reunión se centro en el conocimiento de la situación de salud de ambas 
regiones y las estrategias educacionales de ambas carreras, quedando abierta la 
posibilidad de generar un convenio marco entre las dos instituciones.------------------------ 
Punto Nº 2 : Se pospone la visita de la Secretaria General de Ciencia y Tecnología 
Dra. María Cintia Piccolo para la próxima Sesión Ordinaria.------------------------------------- 
Punto Nº 3: Se presenta el acta Acta de Sesión Plenaria 21-03-12, aprobándose la 
misma por unanimidad 
Punto Nº 4: Se presenta el acta de Sesión Plenaria 04-04-12, aprobándose la misma 
por unanimidad, con la corrección observada por el Consejero Bugatti 
Punto Nº 5: Se presenta la solicitud de inscripción fuera de término a las asignaturas 
Parasitología y Microbiología y Psicología del desarrollo de la estudiante Sofía 
Longoni. Considerando que la nota no plantea cuestiones particulares que generaran 
esta situación, la Consejera Lomban propone que pase a comisiones para su análisis, 
con el objetivo de personalizar cada solicitud y fundamentar en cada caso el 
otorgamiento o no de la excepción, lo que se aprueba por unanimidad.---------------------- 
Punto Nº 6: Se presenta la solicitud de inscripción fuera de término a la asignatura 
Salud Colectiva I de la Estudiante Marianela Possi. La Consejera Adriana López avala 
los argumentos presentados por la estudiante, y propone su aceptación, lo que se 
aprueba por unanimidad.---------------------------------------------------------------------------------- 
Punto Nº 7:  Se presenta la solicitud de Auspicio al 2º Congreso Argentino de 
Discapacidad en Pediatría. Organizado por la Sociedad Argentina de Pediatría y la 



Fundación Sociedad Argentina de Pediatría. Se decide su pase a la comisión de 
Enseñanza.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto Nº 8:  Se presenta la propuesta: Declarar de interés académico para estudiantes 
de Enfermería y Medicina el VI Congreso Argentino de Parasitología. Se decide su 
pase a la comisión de Enseñanza.---------------------------------------------------------------------- 
Finalmente, siendo las 15:40 hs, se da por finalizada la sesión -------------------------------- 


